

## Wenn ich ein Geheim-Agent wäre

Mein Abenteuer begann, als ich im Flugzeug war, ich sass in einem sehr gemütlichen Stuhl. Dieses Flugzeug war extra für einen Geheim-Agenten, speziell. Das Flugzeug führte mich nach New York, weil ich dort eine wichtige Mission erfüllen musste. Ich wurde aber auch belohnt mit sehr viel Geld. Das Projekt begann um 13:30 und endete um 18:00. Wenn ich es nicht rechtzeitig schaffe, dann werde ich gefeuert. Als Geheim-Agent verdient man sehr viel Geld, es kommt aber auch darauf an, welche Mission man hat. Wenn es eine einfachere Mission ist bekommt man weniger Lohn, aber wenn es eine schwierige Mission ist, dann kriegt man einen Haufen Geld. Deswegen sollte man sich möglichst gut konzentrieren. Für Missionen muss ich immer von Land zu Land reisen. Das letzte Mal war es in Japan. Also man muss sich anstrengen.